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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

平成３０年３月定例会                         蒲郡市議会 

№ 
質 問 者 

（質 問 日） 
要                     旨 

１ 自 由 民 主 党 

蒲 郡 市 議 団 

代表 

伴   捷 文 

(２月 28日(水)) 

１ 平成 30年度予算大綱について 

（１）堅実な行財政運営について 

  ア 堅実な行財政運営の考え方について 

  イ 公共施設マネジメントについて 

（２）産業の振興・働く場の確保について 

  ア 蒲郡市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

  イ 観光産業の振興について 

  ウ 企業用地の造成と企業誘致について 

  エ 市民病院の安定経営について 

  （ア）60床の再開と地域包括ケア病棟の最大限の活用について 

  （イ）大学病院との連携、寄附講座について 

  （ウ）人間ドック事業について 

（３）安全で住みやすい、魅力ある町づくりについて 

  ア 都市基盤の整備について 

  イ 下水道事業のストックマネジメント計画について 

  ウ ヒトパピローマウイルスの検査とロタウイルスの予防接種

について 

  エ 在宅医療介護連携サポートセンターについて 

  オ 心豊かに、健やかに育つ教育環境の充実について 

  カ 名鉄西尾・蒲郡線の存続について 

（４）モーターボート競走事業について 

  ア ビッグレース等の開催、売上向上策について 

（５）新体育館について 

  ア 新体育館建設の考え方について 

  イ 建設場所の考え方について 

２ 蒲郡自由クラブ 

代表 

牧 野 泰 広 

(２月 28日(水)) 

１ 老朽化した公共施設の計画的な改修の検討について 

（１）公共施設マネジメントについて 

  ア 地区個別計画の進捗状況について 

  イ 現在のフェーズについて 

  （ア）今後の進め方について 
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№ 
質 問 者 

（質 問 日） 
要                     旨 

  （イ）ＰＦＩやＰＰＰの考え方について 

  （ウ）施設再編の考え方について 

  （エ）ワークショップの報告との整合性について 

  （オ）公会計改革やＩＴの利活用、行政評価の活用について 

（２）一色最終処分場の今後について 

  ア グラウンド等としての活用の可能性について 

  イ 全国規模の大会の開催について 

  ウ 他市町との広域での開発の可能性について 

  エ 広域活用の拠点としての考え方について 

  オ まちづくりに活用する考え方について 

２ 市民病院の安定経営について 

（１）病院の経営について 

  ア 60床を再開した経緯について 

  イ 看護師の充足状況について 

  ウ 外来対応の状況について 

  エ 国の示す指針について 

  オ ソフィア看護専門学校との連携について 

  カ プライマリケアの考え方について 

  キ 診療外報酬の確保とコメディカルの活用について 

  ク 地方公営企業法の全部適用について 

（２）ヘルスケア計画との関連性について 

  ア 現状について 

  イ 今後の計画の進め方について 

３ 再生医療への取り組みについて 

（１）特定認定再生医療等委員会について 

  ア 今後の再生医療提供計画について 

  イ 再生医療を実施するための施設整備について 

  ウ 新たな可能性の展開について 

４ 都市基盤の整備について 

（１）土地区画整理事業について 

  ア 中部土地区画整理事業について 

  （ア）進捗について 

  （イ）水竹公園について 

（２）狭隘道路について 

  ア 第四次蒲郡市総合計画にある取り組みの進捗について 
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№ 
質 問 者 

（質 問 日） 
要                     旨 

  イ 今後の進め方について 

５ 超高齢社会に対応した施策の充実について 

（１）市の高齢化のピークについて 

（２）生活支援コーディネーターの第１層と第２層における役割の違

いについて 

（３）地域包括ケアの進め方について 

  ア 病院完治の医療から地域完治・支える医療への質の変化の課

題について 

  イ 必要なサービスの提供圏域の考え方について 

  ウ 物理的な課題を解決するための考え方について 

  エ リハビリテーションセンター等をヘルスケア計画に関連付

けることについて 

  オ ニーズに対応する住宅等の整備の考え方について 

（４）政策の転換期について 

６ 名鉄西尾・蒲郡線の存続について 

（１）５年間の支援になった成果をどう考えるか 

（２）恒久化に向けた取り組みについて 

（３）懸念される固定資産税の問題や企業の倒産リスクについて 

（４）上中下分離方式の検討について 

（５）今後の対応について 

７ 安全で住みやすいまちづくりについて 

（１）市のエネルギー政策に対する考え方について 

  ア 蒲郡市地域新エネルギービジョンの進捗状況について 

  イ バイオマス発電の進捗状況について 

  ウ 今後の期待される効果について 

  エ メタンハイドレートについて 

  オ 風力発電について 

  カ ＥＭＳの考え方について 

  キ ＣＥＭＳの考え方について 

  ク 省エネ、災害対応、地域情報連携について 
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№ 
質 問 者 

（質 問 日） 
要                     旨 

３ 公 明 党 

蒲 郡 市 議 団 

代表 

松 本 昌 成 

(２月 28日(水)) 

１ 平成 30年度予算大綱について 

（１）堅実な行財政運営について 

ア 身の丈にあった行財政運営について 

（２）産業の振興・働く場の確保について 

ア 地場産業の振興と活性化について 

（ア）水産物の成分分析の結果の活用について 

（イ）プレミアム付商品券発行事業への助成について 

イ 市民病院の安定経営について 

（３）安全で住みやすい、魅力ある町づくりについて 

ア 都市基盤の整備について 

イ 下水道事業の推進について 

（ア）企業会計への移行について 

ウ 子育て世代の支援について 

（ア）蒲郡市子ども・子育て支援事業計画について 

（イ）認定こども園の整備への補助について 

  （ウ）児童発達支援センターについて 

  （エ）放課後児童クラブについて 

エ 母子保健の充実について 

（ア）子育て世代包括支援センターについて 

（イ）産婦健康診査について 

（ウ）ロタウイルス及びおたふくかぜの予防接種について 

オ 福祉医療制度の充実について 

  （ア）精神障害者医療費助成制度の現物給付について 

カ 市民の健康づくりについて 

（ア）運動サポートセンターの充実について 

キ 教育環境の充実について 

（ア）学校図書館支援の充実について 

  （イ）遊具の整備について 

ク 超高齢社会に対応した施策の充実について 

（ア）認知症施策の推進について 

ケ 人にやさしいまちづくりの推進について 

（ア）蒲郡市成年後見センターの体制強化について 

（イ）生活困窮者への学習支援について 

コ 文化活動、社会体育などの振興について 

（ア）新体育館の建設について 
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№ 
質 問 者 

（質 問 日） 
要                     旨 

４ 竹 内 滋 泰 

(３月２日(金)) 

１ ラグーナ蒲郡地区について 

（１）株式会社ラグーナテンボスについて 

  ア 経営状況、経営状態について 

  イ 平成 26 年８月１日付ラグーナテンボス事業計画のその後の

進捗状況について 

  ウ 今後の事業計画について 

  エ ラグーナ蒲郡運営事業支援交付金について 

（２）海陽多目的広場の利用状況について 

（３）大学艇庫の状況について 

（４）市としての豊田自動織機海陽ヨットハーバーの活用について 

（５）ラグーナ蒲郡地区まちづくり協議会について 

（６）ラグーナ蒲郡地区の今後のまちづくりの方向性について 

２ 市が取り組む防災・減災対策について 

（１）市の取り組みの進捗状況について 

（２）蒲郡市耐震改修促進計画の進捗状況について 

（３）国のプッシュ型支援による緊急物資の受け入れについて 

  ア 緊急輸送道路の橋りょうの耐震補強について 

  イ 第１次緊急輸送道路の被害想定について 

（４）飲料水、食料、医薬品、救護用資機材等の確保について 

  ア 発災直後の３日分の飲料水、食料の備蓄の進捗状況について 

  イ 分散備蓄の進捗状況について 

（５）避難所について 

  ア 避難所の収容人数について 

  イ 届出避難所の確保と物資の備蓄について 

５ 日恵野 佳 代 

(３月２日(金)) 

１ 子どもに寄り添った子育て・教育の環境づくりについて 

（１）子どもの貧困対策について 

  ア 県の調査の分析と市の対策について 

  イ 市の独自調査について 

  ウ 子ども食堂など食事支援について 

  エ 蒲郡市子ども・子育て支援事業計画の拡充と子どもの貧困対

策条例の制定について 

（２）保育園の給食と食育について 

（３）保育園、学校の冷暖房設置について 
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№ 
質 問 者 

（質 問 日） 
要                     旨 

（４）部活動の改善など教員多忙化の解消について 

（５）外国人児童の教育について 

（６）奨学金制度と奨学金返済支援制度の創設について 

２ 性犯罪・性暴力被害者支援について 

（１）学校を含めた相談・支援の窓口について 

（２）24時間電話相談や性犯罪・性暴力ワンストップ支援センター 

などの周知について 

（３）ワンストップ支援センターの東三河での設置について 

３ 車がなくても暮らせるまちづくりについて 

（１）あじさいくるりんバスの効果について 

（２）高齢者の外出支援の効果について 

（３）市内全域での巡回バス・乗り合いタクシーの運行について 

６ 鈴 木 貴 晶 

(３月２日(金)) 

１ 蒲郡の観光について 

（１）住宅宿泊事業法（民泊新法）について 

  ア 民泊の現状について 

  イ 市の取り組みについて 

（２）竹島周辺における賑わいの創出について 

  ア 現状について 

  イ 整備された観光客臨時駐車場について 

  ウ 竹島ぱるくについて 

２ 歳入確保策について 

（１）ふるさと納税について 

  ア 現状と使い道について 

  イ 課題について 

  ウ 今後について 

（２）企業版ふるさと納税について 

  ア 現状について 

（３）「稼ぐ公園」について 

  ア これからの公園の活用について 

  （ア）Ｐａｒｋ－ＰＦＩ制度の導入について 

  （イ）サウンディング型市場調査の実施について 
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№ 
質 問 者 

（質 問 日） 
要                     旨 

７ 喚 田 孝 博 

(３月２日(金)) 

１ ホストタウンの推進について 

（１）セーリングワールドカップ愛知・蒲郡大会の成果について 

（２）世界大会開催に向けての取り組みについて 

（３）東京オリンピック・パラリンピック競技大会のホストタウンに

ついて 

２ 道の駅の設置について 

（１）近隣での設置状況等について 

（２）設置に向けた取り組みについて 

８ 鎌 田 篤 司 

(３月２日(金)) 

１ 蒲郡市の今後の観光について 

（１）愛知デスティネーションキャンペーンとの整合性について 

（２）東西三河との広域的な連携について 

（３）市の観光の取り組みと考え方について 

２ 蒲郡市生命の海科学館について 

（１）見直しから 10年経過しての総括について 

（２）生涯学習の場としての取り組みについて 

（３）生命の海科学館の評価について 

（４）学習の場以外の他課を含めた連携について 

（５）平成 30年度の企画展・講座について 

（６）今後の生命の海科学館の方向性について 

９ 柴 田 安 彦 

(３月５日(月)) 

１ 予算大綱説明について 

 新年度の市政運営方針とも言える市長の予算大綱説明に対し、以

下の各項目について伺う。 

（１）公共施設マネジメント実施計画に基づく地区個別計画について 

（２）市民病院の安定経営について 

（３）地域包括ケアシステムと在宅医療介護連携サポートセンターに

ついて 

（４）水道の耐震化対策と配水池の基本設計について 

（５）ヒトパピローマウイルスの検査について 

２ 区画整理事業について 

 蒲南土地区画整理事業において清算金案が示され、多くの地権者

から納得できないとの声が寄せられた。その思いは地権者らがすす

めた請願運動にも現れている。施行中の区画整理事業について、以
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№ 
質 問 者 

（質 問 日） 
要                     旨 

下の点について伺う。 

（１）仮換地指定と過渡し・不足渡しの通知について 

（２）清算金案を示した個別通知書の誤りについて 

（３）換地計算法と清算方式について 

（４）清算金の徴収・交付について 

10 大 向 正 義 

(３月５日(月)) 

１ 高齢者施策と居場所等について 

（１）平成 30年度の主な高齢者施策について 

  ア 東三河広域連合における介護保険事業について 

  イ 地域包括ケアシステムの構築について 

  ウ 在宅医療介護連携体制について 

  エ 第２層における生活支援コーディネーターの配置について 

（２）老人クラブの活性化と居場所について 

  ア 老人クラブの活性化について 

  イ 介護予防教室やサロンと居場所づくりの促進について 

  （ア）現状について 

  （イ）現在の支援策について 

  （ウ）自立化について 

（３）竹島ベイパークにおけるグラウンド・ゴルフの利用について 

  ア 最近の利用状況について 

  イ ゴールデンウイーク等の利用について 

  ウ 東港における駐車場の位置付けについて 

  エ 東港活用検討委員会の設置について 

２ 新体育館建設について 

（１）蒲郡市新体育館検討会議について 

（２）新体育館建設場所検討調査の結果について 

  ア 利用のしやすさについて 

  イ 周辺環境について 

  ウ 駐車場について 

  エ 工事工程について 

  オ 建設期間中の体育館利用者や周辺利用者への影響について 

  カ 概算建設費について 

  キ 交通アクセスについて 

  ク 防災について 
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№ 
質 問 者 

（質 問 日） 
要                     旨 

  ケ 治安について 

  コ 管理方法について 

  サ 延床面積について 

  シ 総コストについて 

  ス 総合評価について 

（３）利用団体からの要望書について 

（４）新体育館建設に対する市長の見解について 

  ア これまでの経過について 

  イ 新体育館の建設地について 

  ウ 新体育館を取り巻く蒲郡の西地区の新しい町づくり、新たな

賑わいづくりについて 

  エ 新体育館の防災上の位置付けについて 

  オ 総括について 

（５）新体育館のコンセプトについて 

（６）今後について 

11 新 実 祥 悟 

(３月５日(月)) 

１ まちづくりと公共施設の将来を考えるワークショップについて 

（１）塩津地区の状況について 

（２）西浦地区の状況について 

（３）市の考え方について 

（４）事業実施時期について 

（５）新年度のワークショップ実施地区について 

２ 市の公式ＳＮＳについて 

（１）市のＳＮＳ利用について 

（２）インスタグラム「いいじゃんがまごおり」の状況について 

（３）今後の展開について 

12 青 山 義 明 

(３月５日(月)) 

１ 河川堤防の老朽化対策について 

（１）河川堤防の状況について 

（２）河川の点検について 

（３）河川の拡幅・改修状況について 

（４）今後の対策について 

２ 車からのごみのポイ捨てについて 

（１）ごみのポイ捨て状況について 
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№ 
質 問 者 

（質 問 日） 
要                     旨 

（２）ボランティアについて 

（３）近隣自治体の状況について 

（４）今後の対策について 

３ ほ場整備について 

（１）耕作放棄地（遊休地）の現状について 

（２）耕作放棄地（遊休地）の対策について 

（３）西迫西地区の進捗状況について 

（４）休作や農業施設等の補償対応について 

（５）神ノ郷南地区基盤整備準備会の状況について 

（６）農地中間管理機構関連農地整備事業について 

（７）近隣自治体の状況について 

13 尾 崎 広 道 

(３月５日(月)) 

１ 災害復興住宅について 

（１）災害復興住宅計画について 

２ まちづくりのビジョンについて 

（１）まちづくりと公共施設の将来を考えるワークショップについて 

（２）働く場の確保について 

（３）安全で快適な魅力あるまちづくりについて 

  ア 計画的な住環境の整備について 

  イ 幹線道路整備事業のビジョン等について 

  ウ 狭隘道路のビジョン等について 

 


